PRESIDENTE LAGOS DESTACA BUEN NIVEL DE LAS RELACIONES BILATERALES ENTRE CHILE E ITALIA

El Mandatario chileno se reunió esta tarde con su par italiano, Carlo Azeglio Ciampi, con quien abordó materias de cooperación en los ámbitos de la biotecnología y la cultura, principalmente respecto de la industria cinematográfica.

Antes de emprender el viaje a Estrasburgo, Francia, donde intervendrá ante la asamblea plena del Parlamento Europeo, el Jefe de Estado se reunió con Romano Prodi, ex presidente italiano y de la Comisión Europea y principal líder de la oposición italiana. El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta tarde las buenas relaciones entre Chile e Italia y planteó los temas que se podrían abordar a futuro en la agenda bilateral de ambos países. Luego de reunirse con el Presidente italiano, Carlo Azeglio Ciampi, informó que los temas tratados en el encuentro de trabajo apuntaron a la profundización de vínculos en ámbitos como biotecnología, cooperación y cultura, fundamentalmente en lo relacionado con la producción cinematográfica. "No necesito explicar lo que implica Italia desde el punto de vista del cine y cuáles serían las posibilidades que se abren en este sentido, particularmente en el ámbito de cinemateca y otro tipo de entidades de esta naturaleza", explicó.

Del mismo modo, dijo que el Presidente Ciampi le expresó su interés por establecer una mayor vinculación a nivel académico y empresarial. "Ellos tienen más de una experiencia en todo el tema de las carnes y sobre éste y otros temas vamos a tener un planteamiento y esforzarnos. Le señalé lo que estábamos haciendo en materia de ciencia y tecnología y la posibilidad de trabajar con ellos", aseguró.

Poco antes de finalizar su visita de trabajo a Italia, el Jefe de Estado se reunió también con Romano Prodi, ex presidente italiano y de la Comisión Europea y uno de los principales líderes políticos de ese país. Sobre el encuentro, señaló que le manifestó su agradecimiento por el apoyo dado por Prodi en las negociaciones para lograr un tratado comercial con la Unión Europea. "Intercambiamos ideas sobre lo que ha implicado el crecimiento de nuestras exportaciones a Europa, el nivel de inversiones que tenemos, que hoy Europa representa el 43% de la inversión extranjera total en Chile", agregó.

El Mandatario chileno hizo estas declaraciones a su llegada a Estrasburgo, Francia, donde mañana intervendrá ante el Parlamento Europeo.

En otra materia, fue consultado sobre la posibilidad de abordar el tema de la influenza aviar en su intervención de mañana. Al respecto, reiteró que frente a este problema, nuestro país permanece alerta a lo que ocurre en Europa y la forma cómo se aborda. "El tema de la vacuna contra una eventual pandemia es a lo que están apostando los países más desarrollados. Por lo tanto, si nosotros tenemos un período de tres a seis meses, en donde lo normal es que la pandemia se desarrolló en el hemisferio norte y llegue retardada al hemisferio sur, estaríamos en condiciones de tener las vacunas adecuadas una vez que se sepa exactamente en qué consiste la pandemia", sostuvo.

Finalmente, reiteró la estrecha coordinación que existe a nivel internacional para enfrentar esta situación y destacó la forma como Chile enfrentó esta enfermedad en el pasado. "Creo que hay una colaboración bastante estrecha de los distintos organismos y también, como dije anteriormente, Chile tiene un cierto grado de credibilidad a partir de lo que hicimos con nuestra propia experiencia cuando tuvimos una influenza aviar con las gallinas en Chile", concluyó.